



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Crise agricole : France Bleu donne la parole aux agriculteurs

Michel Barnier, Premier ministre

Première interview radio sur France Bleu

Vendredi 15 novembre 2024

Un an après le début de la crise agricole, les agriculteurs, toujours en proie à de nombreuses difficultés (pluies dévastatrices, épidémies, baisse de la collecte de lait, accord de libre-échange UE-Mercosur...), se préparent à une nouvelle mobilisation.

Vendredi 15 novembre, France Bleu donne la parole aux agriculteurs. Reportages, invités, témoignages ainsi qu'une interview exceptionnelle d'une heure du Premier ministre Michel Barnier qui offre sa première prise de parole radio à France Bleu.

« La crise agricole, un an après », une journée spéciale avec France Bleu :

- **6h à 9h > Matinale spéciale**

Les 44 radios du réseau France Bleu consacrent leur matinale à la crise agricole avec des invités de leur région.

- **9h à 11h > « Bienvenue chez vous ! »**

France Bleu donne la parole aux auditeurs et aux agriculteurs.

- **13h à 14h > Emission spéciale de « Ma France » de Wendy Bouchard**

Une heure avec **Michel Barnier**, Premier ministre, pour répondre en direct aux auditeurs.

[L'intégralité de l'interview filmée à retrouver sur francebleu.fr](#)